

SEIGNEDR ECONFIN



Seigneur,

Nous nous tournons vers toi car nous sommes en exil. Comment, Seigneur, faire l'offrande de nos vies, en union avec l'offrande que tu fais de la tienne, sans la Messe?

Certes dans ta bonté, Seigneur, tu sais nous donner ta vie et ton amour en dehors des chemins ordinaires, que sont ceux de la célébration des sacrements.

De même, nous savons que tu es pour nous Miséricorde, quand nous nous tournons vers toi avec contrition.

Mais comme c'est bon d'entendre tes paroles de pardon de la bouche du prêtre!

Tu nous as donné quantité de charismes pour faire Eglise. Mais, quand il s'agit de l'Eucharistie et du sacrement du Pardon, nous avons besoin de prêtres...

Alors Seigneur, nous te le demandons : tout en veillant sur les prêtres que tu nous as déjà donnés, pourrais-tu nous en envoyer d'autres et libérer ceux qui sont confinés ?

Nous n'avons pas besoin de chefs, ni d'animateurs, pas même d'enseignants. Nous avons surtout besoin de ministres de ton Eucharistie et de ta Miséricorde. Oui, derrière la demande que nous t'adressons pour que tu nous envoies des prêtres, se cachent ces besoins profonds, que tu as toi-même inscrits en nous.

C'est parce que ce jeûne de l'Eucharistie et du Pardon est douloureux, que nous te demandons, Seigneur, que des prêtres puissent venir nous rejoindre et célébrer avec nous.

> Seigneur Jésus Ressuscité, nous mettons notre confiance en toi et nous te rendons grâce.

> > AMEN